

# あゆ夢 縁日

7月28日(水)に、縁日イベントを行いました。

「まど当て」や「金魚？すくい」など縁日でお馴染みのコーナーや、焼きそばを作る屋台を、利用者様に手伝ってもらいながら再現しました！コロナ禍でお祭りに行くことが出来ないの、施設内でしたが楽しいひと時を過ごすことが出来ました。



## 愛らんど 7月～月の会 7月21日(水)

毎月定例で「月の会」があります。この日は一日「みんなで楽しく過ごそう！」ということで作業はお休み。午前中は話し合いの時間だったり、作品作りだったり…。午後はゲームや体力測定などを行い おやつを食べる、と言う流れになっています。利用者さんからのリクエストにより内容を定める事もありますが、職員の企画の月もあります。今回は7月の月の会の様子をご紹介します。

### 愛らんどのパネル作り～みんなでやってみよう！！

まずは制作のポイントなどを聞きます。皆さん 何をするのが興味深々。四角い紙に絵の具で自由に線や絵、模様などを書くようで、グループに分かれて作業開始です。キャップで、ボールで、手で好きな色を好きなように書いていきます。中には、重ねて塗ったり、色合わせをしたり、それぞれに工夫され今回の目標「創作する事で、楽しみとリラックスを感じる」を達成できたようでした。完成した作品はつなぎ合わせ、一枚のイラストのようになりました。また、どの作品をパネルにするのかも話し合っ決めました。



### ボールゲーム「脱出させろ！」～みんなで楽しもう！！



午後からはポッチャのボールをチームに分かれて円から出す(脱出させる)ゲームを楽しみました。初めてのゲームのためか最初はなじめない様子もありましたが、ゲームが進行すると各チームとも戦いが白熱しました。チーム内での得点争いのため、いつも以上に真剣にボールを投げる姿が見られました。

月の会の締めは、いつもお菓子と決まっています。この時は「競技の熱さ！」「気温の暑さ！」が混ざり合いみなさん汗だくとなりました。熱中症対策の意味で「飲水」は欠かせませんがクールダウンを目的に「最中アイス」を食べました。運動後のアイスは格別です。みなさん、大満足の日となったようでした。さて、来月はどのような月の会となるでしょう。お楽しみに！

